



## Première journée à Kladno: estivale

publié le 25/03/2010

Aujourd'hui jeudi 25 mars : retrouvailles à 8h devant le lycée, tous ont déjà plein de choses à se raconter, les visages sont souriants donc tout va bien !

Nous passons la première heure ensemble(entre français) dans une salle de classe pour faire le point. Chacun s'exprime, dit ce qui l'a surpris ou ennuyé, ce qu'il n'a pas compris, enfin ce temps nous permet d'expliquer et de dédramatiser.

Le reste de la matinée est consacré à la visite de Kladno effectuée par 4 élèves tchèques de l'échange. Il fait un temps merveilleux avec une température avoisinant les 18 degrés sans doute.

A midi, tout le monde se retrouve à la cantine et là, surprise ! on commence par la soupe (une soupe de légumes excellente mais ça ne plaît pas à tous alors nous discutons, nous parlons des coutumes des différents pays et chacun mange quand même son potage). Mais ça n'est pas tout : il n'y a pas d'eau, seulement une sorte de thé aromatisé aux fruits et qu'on boit tiède, là encore il y a peu d'adeptes mais on va s'habituer.

La première heure de l'après-midi, en guise de préparation à la visite de Térézin, nous avons visionné le film de l'opéra composé et joué par les enfants juifs enfermés dans le ghetto pendant la seconde guerre mondiale. A 14h, la journée scolaire se terminait ! Heureux enfants tchèques !

A 19h, pot de bienvenue dans un restaurant de Kladno, il y aura un buffet et de la musique.

A demain pour d'autres nouvelles

Toute l'équipe de Kladno